

N°24 Michèle JACOB

Elle est très droite et pleine de fougue au service des autres, toujours volontaire pour tout. Elle est très attachée à la vérité et toujours directe : ça déménage et ça avance !

Il y a d'abord Vesti'aide - une " belle tranche de vie " : 35 ans d'engagement bénévole et de fidélité.

Elle fut dès la création de l'association "embarquée " dans cette aventure en tant que TRÉSORIÈRE.

En 1992 elle en devient la présidente et ce jusqu'en 2008.

MICHELE C'EST :

- du dynamisme, une aide très active, de la rigueur, de l'efficacité et de l'humour (avec des expressions et des proverbes très personnels) !...
- des heures et des heures passées à trier inlassablement.
- à rouspéter lorsque les vêtements donnés sont sales, déchirés, usés !!
- à ranger correctement, efficacement en faisant de belles piles de vêtements !!

Tout ceci dans la joie et la bonne humeur avec sa complice **Hayat**.

Fidélité et rires lors de nos joyeuses et conviviales assemblées générales.

Michèle est aussi une bénévole active dans l'organisation du TÉLÉTHON.

- Participant aux opérations de collecte sans compter son temps.
- Contribuant à la métamorphose du gymnase pour réussir le TÉLÉTHON et faire briller Magny les Hameaux.
- Omniprésente durant tout le WE du TÉLÉTHON apportant son aide aux différents stands d'animations.

Tournée vers les autres, elle a longtemps aussi accompagné nos séniors et soutient toujours, dans l'ombre, celles et ceux qui sont dans la peine.

Pour toutes ces raisons, OTM et VESTI'AIDE ont souhaité que Michèle soit récompensée.

DAN pour OTM et Annick RUMBERGER pour Vesti'aide.

Médailles 2020 - OR

N°25 Alain LOUAZEL

Voici un bénévole de l'ombre. Il est dans l'aventure de Vesti'aide depuis 1994 ; cela fait donc 26 années de calculs, de tableaux, d'additions en tant que TRÉSORIER de l'association.

- rigueur, décontraction, amabilité, gentillesse avec Alain rien de compliqué : " il y a toujours une solution ".
- Avec lui " le compte est bon ".
- C'est aussi ALAIN qui inlassablement, tous les mercredis charge dans sa voiture personnelle les sacs de vêtements (sales, déchirés, usés) pour les déposer dans les containers du RELAIS.
- C'est le photographe relax de nos goûters improvisés et de nos joyeuses et conviviales assemblées générales.

Annick RUMBERGER.

Médailles 2020 - OR

N°26 Roland LATRUFFE

Comme beaucoup de bénévoles, Roland est tombé dedans lorsque son fils s'est inscrit au judo. Comme de nombreux parents, Roland a accompagné les judokas au travers du département et de la région lors des compétitions le samedi ou le dimanche et parfois tout le week end ! A cette époque, un noyau de parents s'était constitué et était très présent.

Roland a toujours été très impliqué dans la section judo ! Il était souvent préposé aux courses, aux préparations des goûters enfants. Il était le relais pour les prises de licences entre la section et la MJC.

Lorsqu'il a été à la retraite, tout naturellement il s'est encore plus engagé. Toujours présent pour l'installation des tatamis qu'il fallait aller chercher dans d'autres communes lors du challenge amical du judo où plus de 400 judokas étaient accueillis sur 2 jours.

Il accompagnait les jeunes lors des stages sportifs à Samoëns pendant 1 semaine en juillet pendant plusieurs années.

Il est devenu trésorier de la section, comme tout bon trésorier il était très vigilant sur les dépenses, (on m'a même dit très très vigilant :D il était un peu grippé sou !) Il achetait les canettes et les friandises en grosses quantités et n'en rachetait que si tout avait été vendu, ne supportant pas le gâchis.

Par contre, pour faire les comptes en fin de saison c'étaient plus difficile, Rolland n'apprécient pas particulièrement les fichiers !!

Comment ne pas évoquer sa passion pour le sport, pour tous les sports. Il fallait prévoir les réunions et autres entre les diffusions du Tour de France, des Jeux Olympiques et toutes autres compétitions sportives retransmises à la télévision.

Roland est également impliqué au sein du club de Rugby de Chevreuse depuis longtemps mais je n'ai pas trop d'infos.

Et depuis quelques années, il est notre Président de l'amicale des Fils d'Argent.

Médailles 2020 - OR

N°27 Patricia Faia

Elle a commencé le bénévolat en faisant partie des bénévoles de l'ombre, comme tant d'autres.

Au sein de l'association ASCM section cyclisme, elle réalisait des gâteaux et assurait la tenue de la buvette dont elle allait même faire les achats des denrées nécessaires.

Lors des compétitions, Patricia tenait également les listes d'émargements et contrôlait des identités et les licences pour la remise des dossards. Après l'arrivée, elle participait au classement des coureurs, avec le commissaire de course pour le transmettre à la fédération.

Et durant la saison, au côté de son mari Maurice, tous les week-ends, et quelques fois la semaine elle accompagnait des jeunes sur les lieux de compétition. Elle était le complément des dirigeants présents.

Il lui restait peu de temps à consacrer à ses enfants qui faisaient de l'athlétisme et du foot. Car il faut aussi remettre toutes ces actions dans le contexte de l'époque. Entre 1974 et 1990 : pas de téléphone portable, pas d'internet pas d'informatique. Tout se réalisait par téléphone fixe, par courrier, par photocopies ou déplacement !

Elle a par la suite rejoint l'association OTM, dès sa création en 2007, où elle gère les activités liées au secrétariat. Cependant, Patricia collaborait depuis l'origine sur le stand restauration du Téléthon lorsque la FNACA s'en occupait. Stand qu'elle n'a jamais quitté quel que soit son état de santé.

Avec son époux, elle se rend à ses frais à Arcachon au moins 2 fois par an pour aller chercher plus de 150 douzaines d'huîtres à chaque voyage, juste pour notre plaisir et pour faire monter le compteur des dons.

Et elle a plusieurs cordes à son arc. Avec ses amis, elle s'astreint des mois durant et se fait un plaisir à métamorphoser le gymnase afin qu'il soit décoré dans le thème retenu pour l'année.

Elle a en parallèle rejoint l'équipe de la MJC Mérantaise, en juin 2010 au poste de secrétaire. Toujours dans la polyvalence, elle est présente lors des inscriptions, des manifestations. Elle a toujours une idée à partager pour faire augmenter les ventes lors de la foire à la patate avec la vente de coings ou bien de potirons provenant... de son jardin !

Sa générosité permet aussi d'agrémenter les apéros (réputés) lors des manifestations de la MJC avec des huîtres fraîches ou d'autres spécialités.

C'est la simplicité et le naturel du bénévole, qui fait, qui propose, qui aide toujours.

Médailles 2020 - OR

N°28 Robert MOISY

ASCM ; Trotte Sentiers ; Elu municipal

Robert a été président du comité directeur de l'ASCM dans les années 88, 90 ,92 ? Il avait même géré un certain nombre de choses, malgré ses déplacements professionnels à Bourges à l'époque. Il a également beaucoup œuvré dans le cadre de l'Office municipal qui avait été créé à l'époque, tout comme au moment compliqué de dissolution de l'ASCM.

En 1998, la section marche rando de l'ASCM a été créée, Robert était le président ; A la dissolution de l'ASCM en 2000, l'association **TROTTE SENTIERS MAGNYCOIS** est née. Robert en a été le président jusqu'à ce que je lui dise que « comme il est conseiller municipal, il ne peut être à ce poste ». Pendant cette période, Robert faisait partie du conseil d'administration de Trotte Sentiers et il agit beaucoup pour la commune, par exemple au Centre social, ou encore pour les seniors et notamment l'organisation des séjours seniors.

Il a été réélu à la présidence de Trotte Sentiers l'an passé, suite au déménagement de **Martine ALLAIN** (présidente pendant 6 ans). En 1998, l'association a débuté avec 14 adhérents, à ce jour l'association compte 146 adhérents.

Je ne peux pas passer sous silence aussi, son engagement tout récemment, avec quelques autres, pour l'accompagnement des seniors vers le centre de vaccination : du bénévolat à temps complet (vacances incluses).

Robert, me disait souvent, dans nos discussions entre élus : « j'aime faire pour les autres, que ça soit du concret ». C'est aussi cela l'image du bénévolat.

Médailles 2020 -ARGENT

N°17 Enzo BOISJEAN

Né le 15 Mai 2001 à Etampes. Il a donc 20 ans et quelques mois. Fan absolu d'Hannibal Lecter, il rentre en deuxième année en filière Réalisation Audiovisuelle à l'école 3IS à Elancourt.

Au lycée de Villaroy, il devient membre puis vice-président du Comité de Vie Lycéenne. Il invente un jeu de culture générale filmé, calqué sur le temps des pauses du Lycée et qui s'intitule judicieusement « Qui seront les gagnants ».

En 2020, il choisit un service civique, puis devient bénévole de l'association « La Voix en scène » qui permet chaque année la découverte de nouveaux talents (chanteur / compositeur / interprète). Il est notamment le maître de cérémonie de la grande finale du « Tremplin des voix » qui se déroule à la Maison de l'Environnement. Il anime aussi une émission filmée en direct, à la découverte de nouveaux talents, toujours dans la cadre de cette association : on peut d'ailleurs toujours trouver les rediffusions sur YouTube.

Vous pouvez aussi le retrouver dans d'autres émissions, ou plutôt des concepts d'émissions, dont une où il fait de la cuisine... (pour un fan d'Hannibal Lecter, c'est un passage obligé !).

En 2019, il fonde avec son ami Thomas, l'association « le Cinoche » qui propose des rendez-vous cinéma à thème tout au long de l'année et en lien avec notre service culturel. Il co-anime aussi des ateliers de création, conception et de réalisation de courts métrages, que vous pourrez voir avec les acteurs et auteurs Magnycois, lors de la soirée gratuite d'ouverture de saison du Cinoche à l'Estaminet le 17 septembre à 20H. Vous y êtes bien entendu tous cordialement conviés.

Un bel exemple de l'investissement bénévole, malgré les études.

Médailles 2020 -ARGENT

N°18 Thomas GAZE

Il rougit forcément car n'aime pas particulièrement être sur le devant de la scène. Mais puisqu'il fait des choses bien, il va falloir qu'il s'habitue.

Il a lui aussi débuté son engagement bénévole au Lycée de Villaroy (il faut tout de même dire, que les jeunes magnycois sont très présents dans cette Maison des Lycéens et donnent un bel exemple de dynamisme) 2017-2019 Il y était Responsable Evénementiel et aussi bien investi pour l'atelier théâtre. Depuis, de ce côté-là, il a participé aux projets de la compagnie Sept Septembre, avec Catherine Lenne, et notamment pour « J'habite Magny » ou tout récemment « J'habite Saint Quentin-en-Yvelines ».

Créant l'association « le Cinoche » en 2019, il en est depuis le trésorier. Je veux signaler la genèse de cette association : lors d'une rencontre avec les jeunes à l'occasion d'un café citoyen, on parlait beaucoup de transports pour aller au Ciné. Et Thomas finit par lâcher « et si on faisait plutôt venir le ciné à Magny ? ». Leur aventure est partie de là. Maintenant, il travaille donc les projections, les formations pour créer des films.

On le retrouve aussi beaucoup dans différents événements communaux, donnant un coup de main. Lui aussi est à l'école 3IS.

Médailles 2020 -ARGENT

N°19 René MOENNE

Il est très actif sur l'entretien des arbres fruitiers anciens et plantés par l'association « Magny en transition » avec la commune. Il intervient d'ailleurs sur toutes les nouvelles plantations réalisées (en étant en dialogue avec les services techniques pour les préparations des fosses, les commandes et livraisons avec les pépinières ; il prépare les chantiers participatifs et il arrose même les arbres accessibles pendant les sécheresses).

C'est aussi René que nous retrouvons sur les ateliers à l'école Corot par exemple, depuis plusieurs années : il travaille avec les enfants sur le potager et les arbres fruitiers.

Il est aussi membre de l'association « les Amis du dehors » : sachez qu'il est l'un des meilleurs experts locaux en taille d'arbres fruitiers et transmets avec beaucoup de passion et d'énergie son savoir-faire.

Pour le « Repair café », c'est lui qui aide à réparer des vélos.

Pour le trouver, c'est facile : il se balade toujours à pied ou à vélo avec un sécateur dans la poche pour entretenir les arbres, dégager les pistes cyclables ou les chemins.

Un bel exemple de citoyen participant de façon toute naturel à la vie de sa commune dans la transmission et toujours la bonne humeur !

Médailles 2020 -ARGENT

N°20 Monique et Daniel BAUDRON

Daniel et Monique sont très impliqués ensemble, dans la vie associative en général, et plus particulièrement dans notre belle commune.

Il est toujours volontaire pour tout. Sa modestie, son engagement et son éternel sourire le caractérisent.

Il est particulièrement actif au sein des Associations OTM et Magny Fêtes et Animations.

- Il organise des opérations de collecte sans compter son temps.
- Il participe aux différentes séances de travail permettant de métamorphoser le gymnase pour réussir le Téléthon et faire briller Magny-les-Hameaux.
- Il est omniprésent durant tout le WE du Téléthon où il collecte, ouvre des huîtres et participe activement aux différents stands d'animations.
- Il est toujours disponible pour aider à réaliser l'ensemble des activités liées à la brocante de Printemps, au Loto et aux sorties.

Sa générosité le conduit également à être bénévole à la FNACA où il collabore aux différentes sorties, cérémonies et réceptions, et aussi au sein de l'association Trotte sentiers où il a notamment encadré les randonnées pendant la pandémie afin de permettre aux marcheurs de se retrouver. Je n'oublie pas en complément le club photos de « Dassault Aviation » et l'association « Rayonnement Castelfortain ».

Monique soutient activement aussi tous ces projets. Elle est toujours partante pour tout. De son côté, elle est en plus particulièrement impliquée à la Boutique de Quartier où ses conseils avisés, sa générosité et sa bonne humeur sont reconnus et appréciés.

Le bénévolat, c'est aussi une action de couple !

Médailles 2020 -ARGENT

N° 21 Christiane et Michel RICHARD

FNACA ; OTM ; Magny Fêtes et Animations

C'est avec beaucoup d'émotion que je vais leur remettre cette médaille et j'aurais tellement aimé que cela puisse être fait l'an passé, mais nous avions été empêchés par la pandémie.

Christiane et Michel sont très impliqués dans la vie associative de notre belle commune, depuis de nombreuses années. Ils sont particulièrement actifs au sein des Associations OTM et Magny Fêtes et Animations.

Christiane par exemple, organise des collectes de lots auprès de nombreux commerçants. Ils sont omniprésents durant tout le WE du Téléthon où ils participent activement aux différents stands d'animations.

Pour Magny Fêtes et Animations, ils sont toujours disponibles pour aider à réaliser l'ensemble des activités liées à la Brocante de Printemps, au Loto et aux sorties.

Michel est également un membre actif à la FNACA, dont il est porte-drapeau. Il collabore ainsi aux différentes sorties, cérémonies et réceptions.

Christiane, quant à elle, est particulièrement impliquée à la Boutique de Quartier.

Christiane et Michel sont complémentaires dans leur engagement associatif et dans la vie de tous les jours et reconnus pour leur générosité.